



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Mittwoch:

Verkehrsunfälle

Am Dienstag, gegen 14.05 Uhr, ereignete sich in Sangerhausen, Parkstraße, ein Verkehrsunfall zwischen einem Kleintransporter und einem Pkw. Dabei wurde niemand verletzt. Der Sachschaden kann abschließend noch nicht beziffert werden. 15.00 Uhr wurde die Verkehrsunfallaufnahme ohne nennenswerte Einschränkungen des Individualverkehrs beendet.

In Allstedt, Einmündung Kreuzberg, stürzte ein 16-jähriger Mopedfahrer am Dienstagnachmittag, gegen 15.10 Uhr, in einer Kurve so schwer, dass er in der Folge in ein Krankenhaus eingeliefert werden musste. Wie es zu diesem Verkehrsunfall kam, ist Gegenstand der noch andauernden Verkehrsunfallursachenermittlung. Der Schaden am Moped kann auf etwa 1.000 € beziffert werden. An der Unfallstelle kam es dann in der weiteren Folge temporär zu Verkehrsbeeinträchtigungen.

In der Lutherstadt Eisleben, Kasseler Straße, kam es am Dienstag, gegen 14.45 Uhr, zum Zusammenstoß zwischen einem Moped und einem Pkw, wobei es zu Sachschäden, die abschließend noch nicht beziffert werden können, kam. Verletzt wurde niemand. Die Unfallursachenermittlung dauert an.

Fahrraddiebstahl: Polizei findet gestohlenen Rad auf Balkon in Tatortnähe

Das Fahrrad eines 32-jährigen Mannes wurde am Dienstagnachmittag in Südharz, Ortsteil Rottleberode gestohlen, obwohl es dort ordnungsgemäß angeschlossen war. Unbekannte entwendeten den größten Teil des Fahrrads und ließen nur das angeschlossene Vorderrad zurück. Circa eine halbe Stunde nach der Meldung des Diebstahls erhielt die Polizei einen Hinweis, dass das als gestohlen gemeldete Fahrrad auf einem Balkon in der Nähe des Tatorts entdeckt worden war. Da der Balkon für jedermann zugänglich ist, konnte das Fahrrad leicht gefunden und schließlich an den Besitzer zurückgegeben werden. Es gibt derzeit Hinweise auf einen möglichen Tatverdächtigen, der für den Diebstahl in Frage kommen könnte. Die Ermittlungen der Kripo laufen.

Trickdiebstahl an Seniorin in der Sangerhäuser Lindenstraße

Am Dienstag meldete eine 88-jährige Frau der Polizei den Verlust ihrer Goldkette, die sie zuvor getragen hatte. Die Seniorin war am Nachmittag zu Fuß in der Lindenstraße in Sangerhausen unterwegs, als sich ein Vorfall ereignete, der jetzt Gegenstand von polizeilichen Ermittlungen ist.

Nach Angaben der Seniorin hielt plötzlich ein schwarzer Pkw neben ihr an. Aus dem Fahrzeug heraus sprach eine weibliche Beifahrerin in gebrochenem Deutsch die ältere Dame an und fragte nach dem Weg zum nächsten Supermarkt. Die Dame setzte nach der Auskunft ihren Weg fort und passierte einen nahegelegenen Supermarkt, bevor sie in Richtung der Georg-Schumann-Straße weiterging.

Auf Höhe der Georg-Schumann-Straße erschien erneut der schwarze Pkw, der aus Richtung der Wilhelm-Koenen-Straße gekommen war. Das Fahrzeug hielt erneut neben der Seniorin, und die weibliche Beifahrerin stieg aus, um die ältere Frau anzusprechen. Unter dem Vorwand eines Geschenks steckte die Unbekannte der Seniorin einen goldfarbenen Ring in die Tasche und sagte dabei, es sei ein Geschenk „von meiner Mama“. Darüber hinaus überreichte die Täterin der Frau original verpackte „AirPods Pro“.

Anschließend hielt die Frau zwei goldfarbene Ketten in der Hand und legte diese der Seniorin von hinten um den Hals. Daraufhin kehrte sie zum Fahrzeug zurück und verließ den Tatort mit ihrem Komplizen.

Erst als die Frau zu Hause ankam, bemerkte sie den Verlust ihrer eigenen Goldkette, die sie vor dem Vorfall um den Hals getragen hatte. Die informierte Polizei stellte die ihr geschenkten „AirPods Pro“ sowie die beiden goldfarbenen Ketten und den Ring sicher.

Die Beschreibung der Tatverdächtigen und des Fahrers:

- Fahrer: Etwa 20 bis 30 Jahre alt, trug eine weiße Atemmaske, hatte dunkle, glatte Haare und ein arabisches Aussehen.
- Beifahrerin: Etwa 20 bis 30 Jahre alt, 1,50 bis 1,60 m groß, trug ein schwarzes Kopftuch und ein schwarzes Kleid, ebenfalls arabisches Aussehen.

Die genaue Schadenhöhe der gestohlenen Goldkette ist derzeit noch unbekannt.

Die Polizei bittet Zeugen, die sachdienliche Hinweise zum Vorfall geben können, sich nun umgehend zu melden. Insbesondere Personen, die den schwarzen Pkw oder die beschriebenen Tatverdächtigen in der Umgebung gesehen haben, werden gebeten, sich bei der zuständigen Dienststelle unter 03475 670 0 zu melden.

Präventive Tipps zum Schutz vor Trickdiebstahl:

Um sich vor ähnlichen Vorfällen zu schützen, möchten wir folgende präventive Maßnahmen empfehlen:

Gesunde Skepsis:

Seien Sie vorsichtig, falls Ihnen fremde Menschen auf der Straße Geschenke anbieten oder ungewöhnliche Fragen stellen. Betrüger nutzen oft die Gutmütigkeit und Hilfsbereitschaft ihrer Opfer aus.

Distanz wahren:

Halten Sie stets einen sicheren Abstand zu fremden Personen, insbesondere, wenn diese versuchen, Ihnen körperlich nahe zu kommen. Vermeiden Sie es, Gegenstände von Fremden anzunehmen.

Keine persönlichen Informationen preisgeben:

Geben Sie keine persönlichen Informationen wie Ihre Adresse, Ihren Wohnort oder ähnliches preis, besonders nicht gegenüber Fremden, die Sie ansprechen.

Vorsicht bei Fahrzeugen:

Wenn ein Fahrzeug neben Ihnen anhält und die Insassen Sie ansprechen, seien Sie besonders vorsichtig. Entfernen Sie sich, wenn möglich, von der Situation und notieren Sie sich bestenfalls das Kennzeichen des Fahrzeugs.

Misstrauisch bei Geschenken:

Seien Sie besonders misstrauisch, wenn Ihnen unerwartet Geschenke überreicht werden. Dies könnte ein Trick sein, um Ihre Aufmerksamkeit abzulenken und Wertsachen zu stehlen.

Sofortige Reaktion bei Verdacht:

Wenn Sie das Gefühl haben, dass etwas nicht stimmt, brechen Sie das Gespräch sofort ab und entfernen Sie sich aus der Situation. Suchen Sie gegebenenfalls Hilfe bei Passanten oder in nahegelegenen Geschäften.

Wertsachen unauffällig tragen: Tragen Sie wertvolle Schmuckstücke möglichst unauffällig, besonders, wenn Sie allein unterwegs sind. Vermeiden Sie es, diese in der Öffentlichkeit offen zu zeigen.

Vertrauenspersonen informieren:

Wenn Sie sich unsicher fühlen oder einen Vorfall beobachten, teilen Sie dies sofort einer Vertrauensperson oder der Polizei mit.

Polizei verständigen:

Informieren Sie die Polizei, wenn Sie das Gefühl haben, dass Sie Ziel einer derartigen Straftat geworden sind. Jede Information kann hilfreich sein, um Täter zu überführen.

Bleiben Sie aufmerksam und schützen Sie sich vor Trickbetrügern. Die Polizei steht Ihnen bei Fragen oder Hinweisen jederzeit zur Verfügung.

In Streit geraten

Ein 31-jähriger geriet am Dienstag, 21.40 Uhr, in Hettstedt, Beethovenstraße, mit einem 32-jährigen in Streit. Infolgedessen wurde der Jüngere von beiden durch den Älteren angegriffen und verletzt. Es erfolgte eine ambulante medizinische Behandlung des Jüngeren vor Ort. Das Motiv der Auseinandersetzung ist Gegenstand der noch andauernden polizeilichen Ermittlung.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de